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INDICAÇÃO N. 014/2022 

Autoria: Vereador Luciano Silva   

 

SÚMULA:  O Vereador que a esta subscreve, de acordo com o 

Regimento Interno desta Casa, INDICA Indica ao 

Secretário da Casa Civil do Estado de Mato Grosso, 

Mauro Carvalho que seja implantada a 

REESTRUTURAÇÃO DA CARREIRA DOS 

PROFISSIONAIS DA POLÍCIA CIVIL, conforme já 

amplamente discutida, analisada e aprovada pelo 

Conselho Superior de Polícia. A reestruturação é 

necessária para a adequação da atuação policial 

investigativa com as tecnologias e enquadramento 

salarial à respectiva adequação. 
 

JUSTIFICATIVA 

A reestruturação da carreira dos profissionais da polícia civil, conforme já amplamente 

discutida, analisada e aprovada pelo Conselho Superior de Polícia. A reestruturação é necessária para a 

adequação da atuação policial investigativa com as tecnologias e enquadramento salarial à respectiva 

adequação. O avanço tecnológico acontece em alta velocidade e os profissionais da segurança pública, 

em especial a Polícia Civil que atua especificamente na investigação, com acesso a sites e programas 

de computadores complexos dependem de capacitação técnica e em grande parte dessas capacitações 

são pagos pelos próprios policiais. 

O Estatuto da Polícia Civil tem se mostrado ultrapassado em alguns pontos, os quais foram 

expostos no documento proposto sobre a reestruturação e percebemos a necessidade urgente em 

renovar esses pontos. 

Paralelamente a isso temos as especificidades dos cargos, principalmente de investigador e 

escrivão que hoje, com os sistemas de trabalho exercem um trabalho de nível superior e técnico 

científico e esse reconhecimento deve ser formalizado. A qualificação desses profissionais tem 

demonstrado a complexidade da função investigativa e precisamos promover a adequação estrutural da 

carreira, com isonomia e proporcionalidade com carreiras de nível superior. 

Por outro lado todas essas complexidades e especificidades aumentam as responsabilidades e 

dedicação dos profissionais. Dessa forma, nada mais justo que haja também a estruturação salarial. A 

tabela proposta não causa impacto financeiro relevante para o estado em detrimento do trabalho de 

qualidade que já oferecido. 

Diante desse cenário indicamos ao Digníssimo Secretário que implemente a reestruturação 

para essa categoria da Segurança Pública tão importante para o Estado de Mato Grosso. 

Certo de vossa compreensão e com antecipado agradecimento, estima e consideração, 

subscrevo-me. 

Plenário Vereador Arnaldo Corcino da Rocha 

Alta Floresta – MT, 11 de Fevereiro de 2022. 

 

Assinado eletronicamente  

Darli Luciano Silva 

Vereador 
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